

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~
 ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
 ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

第1551回例会 令和3年8月5日(火)

【会長の時間】

皆さん、こんにちは。昨日このような事はありました。私の中では結構ある事です。私は古い車が好きなので、昭和53年のスズキのジムニーを買いました。車検を取って、昭和53年というと、43年前ですか。故障は当たり前と思って買いましたが、昨日故障しました。結論は保険に入っていて良かったという事ですが。保険にはこんなに良い物が付いていますという話を以前しましたが、その恩恵に預かったという話です。

ある踏切を渡ろうとしたところ、家から出る時におかしかったのですが、乗り出したところ、踏切の中で止まってしまいまして、これはどうしたら良いかという事です。ギアの古い車ですので、セルはバッテリーは新しいので回るので、ローに入れて踏切から出なくてはと。道路上はと思い、少し入った所へと思い、少し距離はありました。セルを回しながらローから2速までいれて、一生に一回するかしないかという行動でしたが、何とか車を移動して、一般の車に迷惑の掛からない所まで移動しました。私も2級整備士の資格を持っているので、家まで歩いて帰って、工具を持って戻り、プラグを3本開けてみたのですが、燃料が来ていない感じだったので、ギブアップして、保険のカスタマーセンターに連絡しました。理由を説明し、レッカー移動を依頼しました。30分くらい掛かりましたが、寄居の知り合いの修理工場まで運びました。

まず保険でレッカー移動は無料です。レッカーメーカーは今回の距離的に3万から4万くらい請求すると思います。私はそこから軽トラックで行っていたので帰りましたが、その時にタクシーで帰ってもタクシードライバーがいます。今朝、レッカーメーカーを使いましたので保険会社から確認の電話がありました。次に寄居まで車を取りに行きましたが、保険会社の担当者は保険の支払いを少なくする努力と言いますが、取りに行くのは電車を使うと電車代が出ます。千円免責なので、越えれば費用が出ます。タクシードライバーについては触れないで、タクシードライバーも出ますよねと確認したら、出ますと。なるべく保険の支払いを少なくしようという意図があると思いますが、お客様



高田 富康

さんにはタクシードライバーも出ますと最初から言え、良い保険に入っていたと思うのではないかと思いますが、セーブしながら対応していました。

私は車が好きなので、故障したからすぐに手放そうとは思いません。修理して長く乗りたいなと思っています。車は趣味ですので、人とは感じ方が違うかなと思います。その車も90近い人が35年くらい乗っていた車ですので、大事に乗っていきたいと思います。とかく今は新しい物、新しい物と。経済が回って良いとは思いますが、私のような少数派もいても良いのではないかと。

イギリスでは15年か20年乗ると車税がゼロです。古い物を大事にするというイギリスらしさがあるのかなと思います。日本は日本でどんどん取り替えて経済を回せばいいと思います。ガソリンもいつまで続くか分かりませんが、温暖化に逆行しますが、乗れるだけ乗って、人生を楽しみたいと思います。

畠 徳治

【幹事報告】

プログラムについて

	5 木	通常例会（事業計画発表）	理事役員会
8月	12 木	通常例会（いろいろ卓話）	
	19 木	休会	
	26 木	休会	
	9月		
	2 木	通常例会（いろいろ卓話）	理事役員会
	9 木	ガバナー補佐訪問	
	16 木	休会	
	23 木	休会（祝日）	
	28 火	ガバナー公式訪問	秩父合同
	30 木	振替休会	

水村ガバナーより緊急事態宣言中の例会等クラブの諸活動において、クラブ会員の健康と安全を最優先に考えて、中止、延期、短時間で行う等の対応についてのお願いが来ています。

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
10	0	5	0	50.0%

事業計画発表

社会奉仕プロジェクト

委員長として今年度地区の方針に準じていきたいと思います。

今年度の方針については、

1. 職業人として品格と高潔性を高め、公共イメージの向上につなげよう。
2. 職業を通じて社会に奉仕する経済人になろう。
3. 近代日本の産業経済に貢献し、福祉や教育にも尽力した渋沢栄一翁に学ぼう。



職業奉仕としては、

1. 4つのテストを常に意識するよう例会において唱和する。
2. 例会毎にロータリーソング「奉仕の理想」を斉唱する。
3. 優良企業の情報を収集し、職場見学計画・実施する。

社会奉仕としては

1. みなの美の山さくらマラソンに大会に表彰メダルを寄贈し、表彰式に立ち会う。
2. 長瀬町子供球技大会にメダルを寄贈し、表彰式に立ち会う。
3. 荒川河川敷の清掃活動を継続して実施する。
4. 地域の祭への協賛（秩父音頭まつり、吉田龍勢まつり、皆野町金沢つつじまつり）
5. 社会奉仕活動に地区補助金を活用する方策を検討する。

国際奉仕としては

1. ポリオ撲滅運動へ協力
2. 災害時等の緊急支援に協力

青少年奉仕委員会としては

1. 高校生職場体験プログラムに協力する。

ロータリー財団・米山記念奨学生委員会

長岡 倉雄会員

方針としては、

1. 社会奉仕、国際奉仕などの補助金で関連の深い分野との合同セミナーなどの企画に参加する。
2. 2021年7月よりロータリー財団基金モデルの変更が予定されているので、確認、理解する。
3. ポリオデーのイベントに参加し、ポリオ絶滅をアピールする。
4. 寄付目標を定めて目標を達成するよう行動する。
5. 専門性の高い部分なので、次世代育成ための勉強会に参加する。

地区的セミナーには出なくてはいけないかなと思っております。

ロータリー財団、米山の寄付については宮前さんには毎年財団、米山の寄付にご協力を頂いております。今年度も出来る事は皆さんと相談しながらお世話になりたいと考えております。

米山の事業としては毎年米山月間に米山記念奨学生に来て頂いて卓話をして頂いております。海外から来て、日本の文化を学んで、祖国に帰ってまた日本の事を広めてくれる。良い事だと思います。



四つのテスト

畠 徳治会員

今はコロナの騒ぎで病院もギリギリで軽症、中等症は入院出来ないといった厳しい状況になっています。

個人的な事ですが、7月に息子夫婦と娘夫婦がオリンピックの開会式の連休を使って一緒に顔を合わせました。2時間くらいでしたが、コロナの隙間を縫って顔を合わせる事が出来ました。息子たちは飛行機は怖いという事で来るまで来ました。娘の所は館林で2時間くらいで来られますが、今は出かけるのも控えているという事です。良かったなと思います。次に一緒に会えるのはいつかなどいう状況です。

いずれにしてもコロナに感染してはいけないという事は全員が自覚しているところです。皆さんも十分気をつけて頂きたいと思います。

